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Eine Anfrage der Abg.N e lu w t l' t hund Genoßsen, ob gegen Minister 

a.:O.Sa.gmeister und gegebenenfalls auch gegen andere ~ersotlen 

im Zuge der Vorgänge bei der SteyrermÜhl AG. die Einleitung der gericht

lichen Voruntersuchung veranlasst wurde, Aat ~undesminister. für Just~~ 

~.T s c h ade k Wie folgt beantwortet: 

WegeIl des. in der Anfrage der Herren Abg.Neuw;rth und Genossen ge

schilderten Saohverhaltes hat das Bundesministerlum für Inneres die Bundes

p~lizeidirektion Wien bereits ersuCht, unverzüglich entspreonel1de Nrh~bunßeh 

zu ptlegenund das na.ch den Gesetzeh Erforderliche ~·ver~assen. 

Da.s Ergebnis dieser ErhebUng~n der Slcherhelt8~eh8ra.e wird d.aher 

entsoheiden, ob und allenfalls in welcher R1cht~ von der zuständigen 

Staatsanwaltscha.ft die Einl ei tung eine;r gerioh,tlioheil Venol~ zu 

beantragen sein wird. 
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